VOLLEY 4 EUROPE INDOOR EDITION

Torneo Solidario Amateur con Ambiente Internacional

Descripción del Taller

Evento deportivo e intercultural que tiene como la promoción de un estilo de vida saludable, la práctica deportiva y el fomento de la movilidad juvenil. La actividad brinda una oportunidad para que los jóvenes participantes interactúen y se conozcan entre sí, independientemente de su origen cultural. Se fomenta el intercambio de experiencias, la tolerancia y el respeto mutuo. Además, "Voley 4 Europe" busca impulsar la movilidad juvenil al involucrar a jóvenes de diferentes lugares y países. Esto les permite descubrir nuevas culturas, fortalecer sus habilidades interculturales y promover la cooperación internacional. La actividad fomenta la inclusión y la diversidad.

En resumen, "Voley 4 Europe" es una actividad deportiva e intercultural que utiliza el deporte de como una herramienta para promover la vida saludable, el cuidado del medio ambiente y la movilidad juvenil. A través de la participación y el contacto entre jóvenes de diferentes culturas, se busca fomentar la integración, la tolerancia y el respeto mutuo, creando un ambiente enriquecedor y de aprendizaje para todos los participantes.

Se donarán productos no perecederos para los Ángeles Malagueños de la Noche.



Inscripción: Desde el 27 de Noviembre al 4 de diciembre Realización: 7 de diciembre Fechas: Horario Hora de inicio: 9:00 Hora finalización: 14:00 Plazas Ofertadas Nº de Plazas: 60 Lugar IES Campanillas C/ Fausto, 4



Observaciones	Es un Evento solidario, en el que hay que aportar Alimentos a Beneficio de Los Angeles Malagueños de la Noche.
Requisitos de participación / Acceso	Actividad destinada a jóvenes de 15 a 35 años . Los/as menores de edad deberán entregar, al inicio del taller, el modelo de autorización firmado por el responsable legal (padre, madre o tutor/a, acompañado de fotocopia del DNI del firmante). Para poder hacer inscripciones on line hay que estar dado de alta en la Base de datos del Área de Juventud. Para ello, previamente hay que enviar por correo electrónico (desde la cuenta de correo que quieras dar de alta) solicitándolo a juventud@malaga.eu adjuntando copia del DNI e indicar un nº de teléfono. Se podrá acceder al taller hasta un máximo de 5 minutos pasada la hora prevista de inicio. Pasado este tiempo, la plaza quedará libre a disposición de otros usuarios, sin derecho a ningún tipo de
Imparte	reclamación. AJ Intercambia
Recordatorio	Los/as jóvenes podéis realizar propuestas de iniciativas, relacionadas con la ocupación del tiempo libre, que fomenten el ocio educativo, la suma de esfuerzos y la implicación en proyectos que hacen ciudad. Las propuestas recibidas que finalmente sean seleccionadas pasaran a formar parte de los Talleres BIJ. https://juventud.malaga.eu/es/actividades-y-programas-00001/banco-de-iniciativas-juveniles/
Si necesitas más Información	Puedes contactar con Más Animación: aeto@masanimacion.com Área de Juventud: juventud@malaga.eu